

# Familien haben Vorfahrt

## Ort der Begegnung eröffnet

**Caputh (ela).** Im Februar hat Anna Töpfer, ihre Arbeit aufgenommen. Sie ist die verantwortliche Koordinatorin im „Familienzentrum Schwielowsee“, das am Donnerstag in der Gemeinde Schwielowsee, Ortsteil Caputh eröffnet wurde.

Anna Töpfer hat die früheren Jugendklubräume dafür vorbereitet. Das Familienzentrum in Caputh, Straße der Einheit 3, wird ein Ort der Begegnung sein und eine gemeinsam vernetzte Kultur des Aufwachsens für die Kinder der Gemeinde schaffen. Für Eltern wird es viele Gelegenheiten geben, sich auszutauschen und bei Bedarf Beratung in Erziehungsfragen in Anspruch zu nehmen. Der



**Neue Anlaufstelle für Familien: In Caputh wurde am Donnerstag durch die Bürgermeisterin ein Familienzentrum eröffnet.** Foto: Lange

Schwerpunkt der Arbeit wird Kindern bis hin zu den Groß- zunächst bei Eltern mit Kin- eltern - als auch engagierte dern im Alter zwischen 0 und und ehrenamtliche Helfer. 12 Jahren liegen. Willkommen sind alle Familienange- Regelmäßige Treffpunkte werden die Krabbelgruppe hören - von den Eltern und und das Familiencafé sein.

KT • SONNABEND, 17. MAI 2014

### Blickpunkt

KURZ NOTIERT

## Rat für Familien

**Caputh.** Ein neues Familienzentrum ist am Donnerstag im Caputher Bürgerhaus eröffnet worden. Es soll als Anlaufstelle für ratsuchende Familien dienen und für alle Altersstufen offen sein. Donnerstags gibt es von 15 bis 18 Uhr ein Familiencafé. Vor allem in Erziehungsfragen können sich Eltern hier informieren. Oft sind es schwierige Situationen wie Wohnortwechsel, Verlust des Arbeitsplatzes oder familiäre Trennungen, die zu Konfliktsituationen in der Ehe oder zwischen Eltern und Kindern führen. Hier setzt das Beratungsangebot des neuen Zentrums an. Planungen bestanden bereits 2010, nach der Zukunftskonferenz 2011 haben vier Arbeitsgruppen die Idee weiter entwickelt. Finanzielle Unterstützung gibt es vom Landkreis.